



# 拓北・あいの里地区社協ミニ通信

拓北・あいの里地区社会福祉協議会

会長：渡邊 寛 広報部長：森下 满

この広報紙は赤い羽根共同募金の支援を受けています

No 103

令和 7年 11月 21日

11月5日(水)に社協常任理事会が行われました。  
各部の活動状況と今後の予定についてご報告します。

秋が駆け足で去り、冬の季節がやっ  
てきました。11月中旬には37cmの  
雪が積もり、交通に支障が生じまし  
た。冬支度はもう済みましたか。

## ■ 総務部より ■

### ・福祉除雪の申込状況等

10月4日現在、25町内会、100世帯（昨年度104、一昨年度116）が申込条件に該当しています。登録のあった協力員さんは18町内会、43名で、うち小学生2名、高校生1名（いずれも大人と共同実施）も含まれています。昨年の福祉除雪説明会に参加された方が2名協力員さんになられ、地道な活動の効果が少なからずあったと思われます。昨年度、一昨年度とほぼ同様の協力が得られそうです。協力していただけた皆さまには感謝申し上げます。

## ■ ふれあい交流部より ■

- ・11月4日(火)の「ひまわりクラブ」は拓北ひまわり会館に6組12名の親子さんが参加され、自由遊び、「いとまき」などの手遊び歌、紙芝居と絵本の読み聞かせを楽しまれました。  
次回は12月11日(木)10:00~11:30、地区センター多目的ホールにて「ひまわりクラブのクリスマス会」を開催予定です。
- ・10月30日(木)の「福まちサロン」は拓北会館に5名の高齢者が参加され、ちぎり絵の作成、モルック、ピンゴ、お誕生月のプレゼントを楽しまれました。  
次回は11月27日(木)10:00~11:30、地区センター多目的ホールにて開催予定です。



5名の高齢者たちが参加した10月30日の福まちサロンで、色紙に「ちぎり絵」を作成している様子。



出来上がった「ちぎり絵」の作品。自分だけの個性あふれるアート！



6組12名の親子さんたちが参加した11月4日のひまわりクラブ。自由遊びをしている様子。



ひまわりクラブで紙芝居の読み聞かせをしている様子。ハイハイをして、紙芝居に近づこうとするお子さんも・・・

## ■ 地域ケア部より ■

11月例会は18日(火)18:30~20:00、地区センター2階集会室にて、札幌ファミリー歯科副院長・川野修嗣（かわの・しゅうじ）さんをゲストに「気になる歯科のこと」をテーマとし、訪問歯科を中心に話題提供をいただき、意見交換を行いました。その内容については次号の104号で報告いたします。

なお、12月例会は16日(火)18:30~20:00、地区センター2階集会室にて行う予定ですが、ゲストとテーマは未定で、決まり次第ご案内致します。

## ■ ボランティア企画部より ■

### ・生活支援ニーズへの対応状況

生活支援ボランティアの活動は、昨年の12月下旬から実際に始まり、この11月上旬までに12名の依頼者があり、延べ38回の作業を実施しました。作業内容は、車庫の屋根の雪下ろし、屋根からの落雪の除去、室内清掃、収納家具の解体及び移動、ごみ出し、買物代行、庭木処理、庭草取り、簾取り替え、ガラス拭き、床清掃、草刈り及び草のごみ袋搬出等、多岐にわたります。今後も継続して活動をおこないますので、**☎011-778-0778**までご連絡ください。(月・水・金の午前10時~12時)